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Pourquoi suis-je candidat(e) ? 

L’athlétisme est ma passion depuis que j’ai testé le 
lancer du poids lors d’une compétition scolaire à l’âge 
de 14 ans . Ce sport m’a permis de m’extraire de la 
pauvreté et de parcourir le monde à la découverte 
de lieux inimaginables pour une fille ayant grandi au 
bout du monde, en Nouvelle-Zélande . Il a nourri mon 
âme et m’a donné des opportunités incroyables . Je 
lui en serai éternellement reconnaissante . 

C’est pourquoi je prends très au sérieux mon rôle 
au service de la Commission des athlètes de World 
Athletics . Pouvoir représenter les athlètes et leurs 
préoccupations a été un véritable privilège et j’ai 
conscience que la possibilité de voter aux décisions 
du Conseil de World Athletics, par l’intermédiaire 
de la Commission, doit être appréciée à sa juste 
valeur . Le sport n’est rien sans ses athlètes . 

Après plus de 20 ans de compétition au niveau 
international, je connais l’attrait unique de l’athlétisme . 
Il s’agit d’un sport magnifique, réellement mondial, 
qui permet d’obtenir tellement de choses . Mais j’ai 
également conscience que des changements en 
profondeur sont nécessaires pour qu’il conserve 
son importance et son niveau de participation dans 
le monde moderne .

Ce sport ne doit donc pas se reposer sur ses 
lauriers et j’estime qu’en représentant les athlètes, 
je peux contribuer à améliorer son avenir . En tant 
qu’athlète récemment retraitée, je pense pouvoir 
apporter le meilleur des deux mondes grâce à mes 
connaissances innées du sport, mais aussi au fait 
que j’ai aujourd’hui plus de temps et d’énergie à 
consacrer à mes fonctions . 

Je suis fière du temps passé à la Commission des 
athlètes . Nous avons mis en œuvre des changements 
et proposé des critiques structurées sur un certain 
nombre de sujets importants, et si je suis réélue, je 
promets qu’avec le reste de l’équipe, je poursuivrai 
les combats nécessaires au nom des athlètes . 

Je serai active et réactive pour aider à repousser les 
limites, au bénéfice du sport . Parfois, les changements 
sont difficiles à mettre en œuvre . Il faut donc faire 
preuve de persistance et de persévérance, et ne 
rien lâcher pour s’assurer que les changements sont 
effectifs . Des qualités que je pense avoir démontrées 
tout au long de ma carrière dans l’athlétisme .

MON OBJECTIF

PORTER LA VOIX DE 
TOUS LES ATHLÈTES 
DANS LE MONDE 
ET CONTINUER DE 
FAIRE GRANDIR CE 
SUPERBE SPORT QU’EST 
L’ATHLÉTISME. 

VALERIE 
ADAMS

NOUVELLE-ZÉLANDE
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LA VOIX DES ATHLÈTES COMPTE. 
FAITES-VOUS ENTENDRE. 
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TROIS MOTS QUI ME DÉCRIVENT 
LE MIEUX

TRAVAILLEUSE  
BIENVEILLANTE  
PASSIONNÉE 

Sur une note personnelle, je suis également fière 
de mon rôle dans la représentation des athlètes de 
la région Océanie . J’aime le caractère mondial de 
l’athlétisme, mais je suis une ardente défenseuse des 
athlètes océaniens qui doivent constamment renverser 
des montagnes pour exceller au niveau mondial . En 
tant que néo-zélandaise d’origine polynésienne, 
c’est une chose dont je suis immensément fière .

Pour résumer, je suis fermement convaincue 
d’avoir beaucoup à donner à ce poste . Pendant 
de nombreuses générations, les décisions ont été 
prises sans donner la parole aux athlètes . Je suis 
donc très enthousiaste à l’idée de continuer le travail 
mis en place . Je pense qu’un nouveau mandat à la 
Commission des athlètes m’aiderait à poursuivre 
la mise en œuvre des changements engagés et à 
assurer une transition fluide, avant de me retirer 
et de passer la main à la prochaine génération de 
membres de la Commission .   

Carrière sportive et réalisations en 
athlétisme

Médaillée d’or olympique 2008/2012, médaillée 
d’argent olympique 2016, médaillée de bronze 
olympique 2020 . 4 fois championne du monde 
et 4 fois championne du monde en salle . Record :  
21,24 m

Carrière professionnelle

Indépendante

Administration du sport

Commission des athlètes de World Athletics, 
Commission des athlètes de l’Association océanienne 
d’athlétisme, Commission des athlètes de l’Association 
néo-zélandaise d’athlétisme

DISCIPLINE(S)  D’ATHLÉTISME 

LANCER DU POIDS

LANGUES PARLÉES

ANGLAIS, TONGIEN
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Pourquoi suis-je candidat(e) ? 

En tant qu’athlètes ayant consacré notre vie au 
sport de l’athlétisme, nous savons parfaitement

que devenir des compétiteurs de niveau mondial 
nécessite un niveau d’engagement et de sacrifice 
inimaginable . Mais même si nous investissons tous 
un nombre incalculable d’heures et de ressources 
dans notre sport, j’ai constaté qu’en dehors des 
Jeux olympiques, l’athlétisme ne bénéficie pas du 
même niveau de soutien et de reconnaissance que 
d’autres sports majeurs . Je suis convaincu que pour 
le bien de ce sport et pour rendre justice aux efforts 
des athlètes, cela doit changer . C’est pourquoi je 
souhaite être élu à la Commission des athlètes de 
World Athletics .

L’athlétisme est le sport le plus regardé et le plus 
populaire des Jeux olympiques, et en tant que tel, 
je suis convaincu que sa popularité devrait durer 
au-delà de deux semaines tous les quatre ans . En 
tant que membre de la Commission des athlètes, 
j’utiliserai ma position pour me battre pour les 
athlètes et veiller à ce qu’ils reçoivent le soutien 
qu’ils méritent . Par exemple, je prévois de rendre les 
compétitions plus accessibles et attrayantes pour 
les fans, ce qui nous aidera à maximiser la croissance 
de cette discipline et à générer des revenus . 

J’estime qu’il est essentiel que ces revenus soient 
partagés avec les athlètes qui ont travaillé dur pour 
rendre ces compétitions possibles .

En plus de ma carrière dans l’athlétisme, je travaille 
comme consultant en marketing et stratégie pour 
Deloitte, le plus grand prestataire de services aux 
entreprises du monde . Cette expérience en tant que 
consultant m’a donné les compétences nécessaires 
pour réfléchir de manière stratégique et développer 
des solutions créatives à des problèmes complexes . 
J’apporterai cette expertise à la Commission des 
athlètes et je collaborerai avec les autres membres 
pour développer des solutions intelligentes visant 
à améliorer le sport de l’athlétisme .

MON OBJECTIF

JE VEUX AMÉLIORER 
LE SOUTIEN, LA 
RECONNAISSANCE 
ET LE FINANCEMENT 
DES ATHLÈTES EN 
MAXIMISANT LA 
POPULARITÉ DE CE 
SPORT AU-DELÀ DES 
JEUX OLYMPIQUES.

RILWAN  
MOHAMED 

ALOWONLE JR
NIGERIA
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LA VOIX DES ATHLÈTES COMPTE. 
FAITES-VOUS ENTENDRE. 
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TROIS MOTS QUI ME DÉCRIVENT 
LE MIEUX

DÉTERMINÉ 
OUVERT D’ESPRIT  
POSÉ

Si je suis élu, je travaillerai d’arrache-pied pour 
garantir :

• Un meilleur financement des athlètes à tous les 
niveaux du sport

• Une meilleure promotion de l’athlétisme et 
des athlètes individuels, afin de susciter plus 
d’intérêt et de soutien

• Un meilleur accompagnement du bien-être des 
athlètes, lors des compétitions et en dehors

• Plus de qualité et d’homogénéité en ce qui 
concerne les installations de compétition et 
d’entraînement

Ensemble, nous pouvons faire de l’athlétisme le sport 
qu’il mérite d’être . Merci pour votre considération 
et je sollicite votre soutien lors de cette élection .

Donner le pouvoir aux athlètes, transformer 
l’athlétisme : rejoignez la campagne menée par les 
athlètes !  

Carrière sportive et réalisations en 
athlétisme

5e place aux Jeux du Commonwealth 2018 . 3e 
aux Championnats d’Afrique 2018

Carrière professionnelle

Consultant en management

Administration du sport

sans objet

DISCIPLINE(S)  D’ATHLÉTISME 

400M HAIES, 4X400M

LANGUES PARLÉES

ANGLAIS
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Pourquoi suis-je candidat(e) ? 

Proposer ma candidature afin de participer et de 
travailler à la Commission des athlètes est pour 
moi une décision naturelle, car cela me concerne 
directement en tant qu’athlète et combine deux 
de mes principaux intérêts : l’athlétisme et l’étude 
du droit . 

En tant qu’athlète, je connais l’importance de 
l’instauration d’un mécanisme de protection en raison 
des nombreux abus verbaux, physiques, sexuels et 
psychologiques dans le sport . Les athlètes méritent 
d’être protégés et informés de leurs droits . 

De plus en plus de gens parlent de la santé dans 
le sport ; la santé des femmes est notamment un 
sujet qui gagne en importance . Ce qui était autrefois 
tabou est aujourd’hui un élément essentiel du 
processus d’entraînement . La santé des femmes 
et la gynécologie du sport (d’élite) sont des sujets 
importants qui méritent une voix . Je suis fermement 
convaincue que cette voix doit être celle d’une 
athlète et d’une femme .

Issue d’un petit pays comme la Slovénie, dépourvu 
de toute tradition de compétitions internationales 
de haut niveau, j’ai été confrontée à l’inégalité des 
chances en matière de compétition et d’obtention 
des points au classement mondial . Je défendrai 
avec vigueur l’égalité des chances pour tous les 
athlètes, quel que soit leur pays d’origine, afin 
qu’ils puissent participer et obtenir des points au 
classement mondial dans le but de se qualifier pour 
les Championnats du monde, les Jeux olympiques, 
les Championnats continentaux, etc .

En tant que jeune athlète, je sais qu’il est difficile 
d’accomplir la transition entre les catégories junior 
et sénior, et combien il est important de bénéficier 
de différents types d’accompagnement pendant 
cette période . Je viens d’une famille d’athlètes, qui 
comprend mon amour et mon dévouement envers 
l’athlétisme, et qui me soutient dans les périodes 
difficiles . Malheureusement, je constate régulièrement 
que d’autres athlètes de talent ne bénéficient pas 
d’un tel soutien dans leur environnement, et je 
suis convaincue qu’un accompagnement adéquat 
en dehors de leur environnement principal est 
nécessaire et devrait être organisé correctement . 

MON OBJECTIF

JE ME BATTRAI POUR 
LE MÉCANISME DE 
PROTECTION, POUR 
L’ÉGALITÉ DES CHANCES 
EN COMPÉTITION, POUR LA 
SANTÉ DES FEMMES, POUR 
L’ACCOMPAGNEMENT DE 
LA TRANSITION ENTRE LES 
CATÉGORIES JUNIOR ET 
SÉNIOR, POUR LA FORMATION 
ET POUR LA PROTECTION DES 
DROITS DES ATHLÈTES.

L IA
APOSTOLOVSKI

SLOVÉNIE
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TROIS MOTS QUI ME DÉCRIVENT 
LE MIEUX

DÉTERMINATION 
FIABILITÉ  
EMPATHIE

En conclusion, je m’engage pleinement envers la 
sécurité dans le sport, dans le but de former et 
de protéger les athlètes contre le harcèlement et 
les abus sous toutes leurs formes . Je suis prête 
à consacrer mon énergie afin de sensibiliser les 
groupes qui ont besoin d’une attention spécifique, 
comme les jeunes, les filles, les femmes et d’autres 
athlètes vulnérables .

Carrière sportive et réalisations en 
athlétisme

Finaliste des championnats du monde (Oregon 2022), 
finaliste des championnats d’europe (Munich 2022), 
médaillée de bronze u23 europe (Tallinn 2021), 9e 
place aux championnats d’europe en salle (Toruń 
2021), détentrice de records nationaux u23

Carrière professionnelle

Athlète professionnelle, forces armées Slovène - 
unité sports, étudiante en droit

Administration du sport

sans objet

DISCIPLINE(S)  D’ATHLÉTISME 

SAUT EN HAUTEUR

LANGUES PARLÉES

SLOVÈNE, ANGLAIS
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Pourquoi suis-je candidat(e) ? 

La commission des athlètes est un organe important 
au sein de World Athletics et, à ce titre, elle devrait 
compter des représentants de toutes les régions 
du monde . 

Je souhaite devenir membre de cette commission 
parce que je considère que l’Amérique du Sud doit 
être représentée en ce qui concerne les questions 
et dossiers en lien avec l’administration de notre 
sport et je pense également que je peux être la 
voix des athlètes de la région et faire entendre leurs 
préoccupations, suggestions et questions .

MON OBJECTIF

ÊTRE LE PORTE-PAROLE 
ET LE REPRÉSENTANT DE 
TOUS LES ATHLÈTES QUI 
VIVENT EN AMÉRIQUE 
DU SUD.

SAMORY  
UIKI  BANDEIRA 

FRAGA
BRÉSIL
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TROIS MOTS QUI ME DÉCRIVENT 
LE MIEUX

PERSÉVÉRANCE 
DISCIPLINE  
PATIENCE

Carrière sportive et réalisations en 
athlétisme

Jeux olympiques (Tokyo 2020) . Championnats du 
monde en salle (Belgrade 2022)

Carrière professionnelle

Diplômé en relations internationales avec une 
double mineure en commerce international et en 
sciences politiques .

Administration du sport

Confederação Brasileira de Atletismo (CBAT)

DISCIPLINE(S)  D’ATHLÉTISME 

SAUT EN LONGUEUR

LANGUES PARLÉES

PORTUGAIS, 
ANGLAIS ET 
ESPAGNOL
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Pourquoi suis-je candidat(e) ? 

Chers collègues,

Je vous remercie de lire ces quelques lignes et de 
vous impliquer dans le futur de l’athlétisme .

Mon principal objectif est de veiller à ce qu’aucune 
des préoccupations des athlètes ne soit passée sous 
silence . De faire en sorte que la voix des athlètes soit 
entendue dans les centres de décision, car nous, 
athlètes, sommes les principaux acteurs de ce film .

Ces dernières années, nous avons vu de quelle 
manière les aspirations de nombreux athlètes 
ont été étouffées par la réduction des quotas 
de participation, des championnats et même de 
spécialités entières . 

Ce n’est un secret pour personne que des disciplines 
comme le 200m, le 10 000m, le triple saut, le lancer 
de marteau ou la marche ne font pas partie des 
plans de nombreux conseillers de nos institutions .

Mais il existe d’autres moyens de lutter contre ces 
suppressions, de lutter contre l’élimination des 
athlètes de leur habitat . La transformation dont 
l’athlétisme a besoin commence par remettre les 
athlètes au cœur des débats . Et à partir de là, il 
sera nettement plus simple de trouver un moyen 
d’avancer ensemble .

Je m’engage à faire en sorte que la voix des athlètes 
soit entendue .

Cordialement,

Diego

MON OBJECTIF

VEILLER À CE QUE TOUS 
LES ATHLÈTES AIENT 
LEUR PLACE DANS LE 
NOUVEL ATHLÉTISME.

DIEGO GARCIA 
CARRERA

ESPAGNE
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TROIS MOTS QUI ME DÉCRIVENT 
LE MIEUX

PASSIONNÉ 
ANTICONFORMISTE  
JUSTE

Carrière sportive et réalisations en 
athlétisme

Diplôme olympique à Tokyo2020 . 2 fois médaillé 
européen . 4 participations aux Championnats du 
monde (2015, 2017, 2019, 2022) . Médaillé aux 
Championnats du monde U18 (2013) et U20 (2014) .

Carrière professionnelle

Diplôme en Business Administration et Management . 
Master en marchés financiers . Diplômé du 
Conservatoire de musique professionnel

Administration du sport

Expérience en tant que directeur sportif de Finetwork 
Madrid Marcha, meeting de niveau Or du Circuit 
de marche athlétique de World Athletics (Madrid, 
Espagne 2022, 2023)

DISCIPLINE(S)  D’ATHLÉTISME 

20KM MARCHE 

LANGUES PARLÉES

ANGLAIS, ESPAGNOL
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Pourquoi suis-je candidat(e) ? 

Athlète passionné et amoureux de l’athlétisme, 
j’estime que ce serait un honneur et une grande 
responsabilité de contribuer au développement de 
notre sport du point de vue des athlètes .

Je suis un athlète passionné et un amoureux de 
l’athlétisme . Dans ma spécialité, le saut à la perche, j’ai 
eu l’honneur de participer à trois Jeux olympiques, 
à quatre Championnats du monde d’athlétisme et 
à quatre Jeux panaméricains . J’ai également été 
très impliqué dans ma communauté sportive, de 
l’organisation d’événements à la conduite d’activités 
à la Commission des athlètes de mon Comité 
olympique . Compte tenu de mon expérience et 
de mon dévouement, je pense pouvoir apporter 
une contribution précieuse à la Commission des 
athlètes de World Athletics et représenter la voix 
des athlètes de toutes les régions .

Prendre part à la Commission des athlètes m’intéresse 
car j’ai la volonté de représenter et de défendre 
les intérêts de mes collègues athlètes, d’être un 
moteur actif du développement et de la promotion 
de politiques et programmes bénéficiant à nos 
athlètes, et de collaborer avec l’organisation afin 
de garantir que la voix des athlètes soit entendue 
quel que soit le niveau de décision .

Je suis par ailleurs motivé par les valeurs défendues 
par World Athletics comme l’excellence, le respect, 
l’intégrité et la solidarité . Je suis fermement convaincu 
qu’en tant qu’athlètes, nous avons une responsabilité 
unique et que notre point de vue est précieux et 
peut apporter une grande contribution à la mission 
et à la vision de l’organisation .

De plus, en tant qu’athlète sud-américain, j’ai 
particulièrement à cœur de représenter la voix de 
ma région à la Commission des athlètes . Vous le 
savez, notre région a produit un grand nombre de 
champions du monde et olympiques d’athlétisme, 
mais nous sommes aussi confrontés à des difficultés 
inédites en termes de ressources, d’infrastructures 
et de soutien . Je pense pouvoir apporter un point 
de vue précieux sur ces questions et collaborer avec 
l’organisation pour élaborer et mettre en œuvre des 
programmes qui aideront nos athlètes à concrétiser 
tout leur potentiel .

MON OBJECTIF

DONNER PLUS DE 
FORCE À LA VOIX DES 
ATHLÈTES AU SEIN 
DE L’ORGANISATION 
ET RAPPROCHER 
LES ATHLÈTES SUD-
AMÉRICAINS DE WORLD 
ATHLETICS.

GERMÁN  
CHIARAVIGLIO

ARGENTINE
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LA VOIX DES ATHLÈTES COMPTE. 
FAITES-VOUS ENTENDRE. 
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TROIS MOTS QUI ME DÉCRIVENT 
LE MIEUX

RÉSILIENCE 
PASSION  
EMPATHIE

Pour résumer, je suis convaincu que ma formation, 
mon expérience, mon dévouement et ma motivation 
font de moi un candidat idéal à la Commission des 
athlètes de World Athletics et pour représenter la 
voix des athlètes sud-américains . J’apprécie la chance 
qui m’est donnée de présenter ma candidature et 
je reste à votre disposition pour toute information 
ou question .

Carrière sportive et réalisations en 
athlétisme

Finaliste, JO de Rio 2016 au saut à la perche . . 
Finaliste, Championnats du monde d’athlétisme - 
Pékin, Chine, 2015 . Médaille d’argent, Jeux Pan Am .

Carrière professionnelle

Système de formation et de certification des 
entraîneurs de niveau 1 de l’IAAF . 2012, Mar del 
Plata, Argentine . Diplôme en Crypto-économie, 
Blockchain, Cryptomonnaies et Contrats intelligents . 
2019, ITBA

Administration du sport

Diplôme en Gestion des sports, UGR (Universidad 
del Gran Rosario) . Diplôme en Gestion des entités 
sportives, Fundación Leo Messi . 2016 Facultad 
de Derecho

DISCIPLINE(S)  D’ATHLÉTISME 

SAUT À LA PERCHE

LANGUES PARLÉES

ESPAGNOL, 
ANGLAIS, ITALIEN, 
PORTUGAIS.
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Pourquoi suis-je candidat(e) ? 

Ce serait pour moi un immense privilège que de 
représenter les athlètes, d’influencer la culture et 
de continuer de militer en faveur du changement 
au sein de World Athletics, afin de garantir que les 
athlètes sont au cœur de chacune de nos actions .

Je me bats pour faire entendre la voix des athlètes 
et je m’efforcerai de veiller à ce que nous passions 
toujours en priorité . Très organisé, efficace et 
proactif, je fais preuve de transparence et j’assume 
mes responsabilités, autant de qualités qui, selon 
moi, sont importantes pour cette fonction .

J’estime que dans le sport, l’initiative devrait toujours 
venir des athlètes et j’aimerais avoir l’opportunité 
de m’assurer que c’est bien le cas . Je réfléchis de 
manière constructive et je m’efforce de trouver 
des solutions optimales pour m’améliorer, grandir 
et proposer les meilleurs services possibles . Je me 
bats toujours pour ce en quoi je crois, j’agis avec 
intégrité et je n’hésiterai pas à faire entendre ma voix 
en cas d’injustice ou si j’assiste à un événement que 
j’estime ne pas bénéficier à mes collègues athlètes .

J’ai eu la chance d’être athlète professionnel pendant 
11 ans et de participer à trois Jeux olympiques . J’ai 
donc énormément d’expérience et de connaissances 
à apporter . J’ai eu le privilège de travailler avec 
nombre d’athlètes, d’entraîneurs et d’instances 
représentant plusieurs générations, ce qui m’a 
aidé à comprendre comment nouer le dialogue 
et interagir avec des personnes de tous horizons, 
cultures, âges ou genres . 

Au fil des années, nombre de mes pairs m’ont accordé 
leur confiance pour faire le lien entre les instances 
dirigeantes et les athlètes . Dans mes fonctions 
actuelles de membre de la Commission des athlètes 
de l’Association olympique britannique, j’ai fait jouer 
mon influence pour aider la Team GB à emmener ses 
athlètes aux Jeux olympiques d’été et d’hiver . J’ai 
aujourd’hui l’incroyable opportunité de partager un 
talent que j’ai passé ma carrière à développer et je 
souhaiterais continuer d’influencer et de façonner 
notre sport, pendant et après ma carrière .

MON OBJECTIF

REPRÉSENTER LA VOIX 
DES ATHLÈTES ET 
VEILLER À CE QUE LES 
INTÉRÊTS DES ATHLÈTES 
AIENT TOUJOURS LA 
PRIORITÉ, TOUT EN 
PARTICIPANT À LA 
CONSTRUCTION D’UN 
AVENIR DURABLE POUR 
NOTRE SPORT.

ADAM 
GEMILI

GRANDE-BRETAGNE ET 
IRLANDE DU NORD
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LA VOIX DES ATHLÈTES COMPTE. 
FAITES-VOUS ENTENDRE. 
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TROIS MOTS QUI ME DÉCRIVENT 
LE MIEUX

MÉTICULEUX  
AMICAL  
FIABLE

Mon mot d’ordre : « le talent est naturel, le caractère 
est un choix » . Ce sont les modèles que vous admirez 
dans votre jeunesse qui peuvent vous inspirer et 
vous pousser à cultiver votre passion . J’ai aujourd’hui 
l’incroyable opportunité de partager un talent que 
j’ai passé ma carrière à développer et il est dans mon 
caractère de redonner de mon temps pour assurer 
l’avenir de notre sport .

Merci pour votre considération .

Cordialement,

Adam 

Carrière sportive et réalisations en 
athlétisme

Champion du monde junior 100m, 4x médaillé d’or 
aux championnats d’Europe 200m - 4x100m, 2x 
médaillé d’argent aux Jeux du Commonwealth 100m 
- 4x100m, Championnats du monde 4x100m 1x 
or 1x argent 1x bronze, 4e aux Jeux olympiques 
200m, 4e et 5e aux Championnats du monde 200m

Carrière professionnelle

sans objet

Administration du sport

Commission des athlètes BOA 2016 - aujourd’hui, 
Commission des athlètes UKA 2020 - aujourd’hui, 
Représentant du sprint à l’Association des athlètes 
2020 - aujourd’hui

DISCIPLINE(S)  D’ATHLÉTISME 

100M, 200M, 4X100M

LANGUES PARLÉES

ANGLAIS
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Pourquoi suis-je candidat(e) ? 

Je fais partie des acteurs qui veulent développer 
l’athlétisme dans leur pays ; beaucoup de travail 
technique, administratif et technique et de progrès 
scientifiques sont nécessaires dans cette région et 
les pays qui l’entourent pour améliorer le niveau des 
athlètes, en commençant par les enfants pour les 
étendre aux athlètes confirmés . 

Ma présence au sein de cette commission me 
permettra de communiquer sur toutes les difficultés, 
les obstacles et les idées qui entravent le travail de 
ces pays, et de les informer de toutes les nouveautés 
dans le monde de l’athlétisme et au sein de la 
Fédération internationale susceptibles de contribuer 
à renforcer l’encadrement et à améliorer les résultats . 

Trouver des moyens permettant d’augmenter le 
nombre de représentants de l’athlétisme dans cette 
région grâce à l’amour et à la connaissance qu’ils 
ont des héros de cette discipline dans leur pays .

MON OBJECTIF

PROMOUVOIR ET 
DIFFUSER LA CULTURE 
DE L’ATHLÉTISME EN 
DÉPIT DES DIFFICULTÉS 
ET DES OBSTACLES 
AUXQUELS ELLE EST 
CONFRONTÉE.

MAJD 
GHAZAL

SYRIE
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LA VOIX DES ATHLÈTES COMPTE. 
FAITES-VOUS ENTENDRE. 
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TROIS MOTS QUI ME DÉCRIVENT 
LE MIEUX

PERSÉVÉRANCE  
PATIENCE  
NE RENONCE JAMAIS

Carrière sportive et réalisations en 
athlétisme

Médaille de bronze Championnats du monde 2017

Carrière professionnelle

Carrière dans le sport

Administration du sport

Acteur

DISCIPLINE(S)  D’ATHLÉTISME 

SAUT EN HAUTEUR 

LANGUES PARLÉES

ARABE, ANGLAIS
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Pourquoi suis-je candidat(e) ? 

Je suis président de la Commission des athlètes 
depuis la fin de l’année 2019 ; il a été très intéressant 
et instructif d’être impliqué dans de nombreux 
processus différents . 

Placer les athlètes au centre de notre sport a 
toujours été important pour moi et c’est pourquoi 
je veux pouvoir poursuivre le travail entamé au sein 
de World Athletics depuis presque 4 ans .

Je me suis formé aux différents processus politiques 
afin de pouvoir mieux travailler en équipe et continuer 
à faire avancer les priorités des athlètes dans les 
différentes discussions .

MON OBJECTIF

POURSUIVRE LE TRAVAIL 
QUE NOUS AVONS 
ACCOMPLI CES QUATRE 
DERNIÈRES ANNÉES 
POUR REPRÉSENTER 
AU MIEUX LA VOIX DES 
ATHLÈTES.

RENAUD 
LAVILLENIE

FRANCE
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LA VOIX DES ATHLÈTES COMPTE. 
FAITES-VOUS ENTENDRE. 
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TROIS MOTS QUI ME DÉCRIVENT 
LE MIEUX

AMBITION  
DÉTERMINATION  

Carrière sportive et réalisations en 
athlétisme

Champion olympique 2012, recordman du monde 
(2014-2020)

Carrière professionnelle

Directeur du meeting All Star Perche depuis 2016

Administration du sport

Président de la Commission des athlètes au sein 
de World Athletics (2019-2023)

DISCIPLINE(S)  D’ATHLÉTISME 

SAUT À LA PERCHE

LANGUES PARLÉES

FRANÇAIS, ANGLAIS
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Pourquoi suis-je candidat(e) ? 

L’athlétisme fait partie de ma vie . 

J’aime l’athlétisme depuis mon plus jeune âge et ce 
sport m’a appris énormément de choses, comme la 
manière de se fixer des objectifs et de réaliser ses 
rêves . L’athlétisme m’a appris à gérer les victoires 
et les défaites, j’ai vécu beaucoup de choses en 
tant qu’athlète .

J’estime qu’il est donc de ma responsabilité de 
m’élever en faveur des besoins des autres athlètes et 
de faire entendre leur voix, ainsi que de défendre nos 
droits : surtout ceux des femmes athlètes africaines .

Je souhaite motiver la jeune génération afin qu’elle 
découvre ce sport dès son plus jeune âge . J’aimerais 
encourager chacun à ressentir l’amour de l’athlétisme 
et à devenir plus actif dans la communauté de la 
course, en s’impliquant dans le développement des 
capacités physiques afin de gagner en confiance .

Je vous serais donc très reconnaissante de voter 
pour moi .

MON OBJECTIF

UNIR LES ATHLÈTES ET 
FAIRE ENTENDRE LEUR 
VOIX

HALIMAH 
NAKAAYI

OUGANDA
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LA VOIX DES ATHLÈTES COMPTE. 
FAITES-VOUS ENTENDRE. 
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TROIS MOTS QUI ME DÉCRIVENT 
LE MIEUX

INTELLIGENTE  
DÉTERMINÉE  
BIENVEILLANTE

Carrière sportive et réalisations en 
athlétisme

J’ai commencé l’athlétisme à l’âge de 7 ans . J’ai 
obtenu une bourse sportive tout au long de ma 
scolarité, jusqu’à la fin de mes études universitaires . 
En 2010, j’ai participé à ma première compétition 
majeure, aux Jeux olympiques de la jeunesse de 
Singapour .

J’ai remporté une médaille d’or aux Jeux de la 
Jeunesse du Commonwealth en 2011, sur l’île de 
Man, au Royaume-Uni . Je me suis qualifiée deux 
fois pour les Jeux olympiques . J’ai participé à 3 
Championnats du monde, obtenant une médaille 
d’or à Doha en 2019 et une médaille de bronze aux 
Championnats du monde en salle 2022 à Belgrade .

Carrière professionnelle

Moyenne distance

Administration du sport

J’ai été trois fois représentante des athlètes féminines 
d’Ouganda et trois fois capitaine de l’équipe nationale .

DISCIPLINE(S)  D’ATHLÉTISME 

400M, 800M ET 1 500M

LANGUES PARLÉES

ANGLAIS, SWAHILI, 
LUGANDA ET 
LUSOGA
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Pourquoi suis-je candidat(e) ? 

Chers athlètes,

Je m’appelle Airinė Palšytė, j’ai participé trois fois 
aux Jeux olympiques et je suis championne d’Europe 
et médaillée européenne en saut en hauteur, ainsi 
que dix fois championne nationale . Je vous présente 
ma candidature à la Commission des athlètes de 
World Athletics, mue par une conviction très forte 
: ENSEMBLE, NOUS POUVONS TRANSFORMER 
NOTRE SPORT !

Je suis ici pour une simple raison : JE VEUX FAIRE 
EN SORTE QUE NOTRE VOIX PORTE . Mon BUT 
est de militer en faveur de la PROPRETÉ DU SPORT, 
de l’ÉQUITÉ des compétitions et de l’ÉGALITÉ DES 
CHANCES pour tous les athlètes dans le monde .

Si vous M’ÉLISEZ, je me concentrerai sur trois 
domaines chers à mon cœur :

• RENFORCER LA REPRÉSENTATION ET LA 
COMMUNICATION AU NIVEAU MONDIAL : 
nous méritons tous d’être entendus, quelle que 
soit notre origine . Je m’efforcerai d’amplifier 
notre voix dans les processus de prise de 
décision et de renforcer la transparence et la 
compréhension mutuelle au sein de l’écosystème 
de notre sport .

• AMÉLIORER L’IMAGE PUBLIQUE DE 
L’ATHLÉTISME : montrons au monde que 
notre sport n’est pas simplement affaire de 
compétition, mais aussi d’humanité, de résilience 
et de dévouement . Je mettrai tout en œuvre 
pour faire évoluer la manière dont le public 
perçoit l’athlétisme, afin d’inspirer la nouvelle 
génération et de maximiser le soutien en notre 
faveur .

• PROMOUVOIR LES INITIATIVES DE LUTTE 
CONTRE LE DOPAGE : protégeons l’intégrité 
de notre sport ! Je donnerai la priorité à la 
pédagogie afin d’alerter sur les risques du 
dopage, d’encourager un athlétisme propre et 
de militer pour les changements à apporter afin 
de garantir le fair-play .

MON OBJECTIF

JE M’ENGAGE À FAIRE 
ENTENDRE NOTRE VOIX 
DANS LES PRISES DE 
DÉCISION RELATIVES À 
L’ATHLÉTISME, À DÉFENDRE 
ET RENFORCER L’ÉQUITÉ 
DES COMPÉTITIONS ET À 
AMÉLIORER L’IMAGE DE 
NOTRE SPORT DANS LE 
MONDE. ENSEMBLE, NOUS 
POUVONS CHANGER LES 
CHOSES !

AIRINĖ 
PALŠYTĖ

LITUANIE
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LA VOIX DES ATHLÈTES COMPTE. 
FAITES-VOUS ENTENDRE. 
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TROIS MOTS QUI ME DÉCRIVENT 
LE MIEUX

RÉSILIENTE  
DÉTERMINÉE  
AMBITIEUSE

Comme vous, j’ai savouré le frisson de la victoire 
et j’ai appris de mes défaites . Je me suis entraînée 
sans relâche et je suis montée sur le podium . Mais 
surtout, je connais notre besoin d’être ENTENDUS 
et COMPRIS, ainsi que de PROTÉGER nos droits .

Je ne suis pas ici pour ma gloire personnelle . Je suis ici 
parce que je crois en NOUS, en notre force collective 
qui nous permettra d’apporter les changements 
nécessaires à l’athlétisme . Voter pour moi, c’est 
VOTER pour une vision commune du PROGRÈS 
et de l’ÉQUITÉ .

En nous unissant, nous pourrons remodeler l’avenir 
de notre sport . Je suis Airinė Palšytė et je suis prête 
à être votre voix à la Commission des athlètes de 
World Athletics !

Merci pour votre considération .

Sportivement,

AP

Carrière sportive et réalisations en 
athlétisme

Championne d’Europe en salle 2017, vice-
championne d’Europe 2016, médaillée de bronze 
aux Championnats d’Europe en salle 2019, 3 
participations aux Jeux olympiques (Londres, Rio, 
Tokyo), 2x finaliste des Championnats du monde, 
10x championne nationale

Carrière professionnelle

BA de l’Université de Vilnius (Business Information 
Management), MA (en cours) de l’Université de 
Vilnius (Marketing et Communication intégrée)

Administration du sport

Vice-présidente de l’Association nationale des 
athlètes (2021 - aujourd’hui)

DISCIPLINE(S)  D’ATHLÉTISME 

SAUT EN HAUTEUR

LANGUES PARLÉES

LITUANIEN (LANGUE 
MATERNELLE), 
ANGLAIS 
(EXCELLENTE 
APTITUDE À 
L’UTILISER 
DANS LE CADRE 
PROFESSIONNEL), 
RUSSE (APTITUDE 
LIMITÉE À L’UTILISER 
DANS LE CADRE 
PROFESSIONNEL), 
ESPAGNOL (BASES)
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Pourquoi suis-je candidat(e) ? 

Je suis ici pour vous !

Lors de mon premier mandat de quatre ans à la 
Commission des athlètes, j’ai défendu les athlètes 
avec ardeur : j’ai demandé le rétablissement de toutes 
les disciplines de la Diamond League, j’ai œuvré pour 
geler le classement mondial des athlètes pendant la 
pandémie de Covid-19, j’ai incité WA à apporter une 
aide financière aux athlètes pendant la pandémie et 
j’ai proposé des critiques honnêtes dans le but de 
faire passer les athlètes en PREMIER . J’ai démontré 
à mes collègues de la Commission des athlètes et 
aux membres du personnel de World Athletics que je 
n’hésite pas à prendre la parole, toujours en faisant 
preuve de réflexion et en envisageant plusieurs 
points de vue, lorsqu’il s’agit de protéger les droits 
et l’expérience des athlètes, ainsi que le fair-play . 
Je suis convaincue que l’athlétisme peut redevenir 
et redeviendra l’un des sports les plus populaires 
au monde, mais vous pouvez compter sur moi pour 
ne jamais faire passer l’innovation avant les revenus 
potentiels des athlètes .

Je suis fière de ne pas me contenter de faire mon 
devoir . Avec le Groupe de travail sur les droits 
de l’Homme, nous avons défini un cadre et des 
recommandations afin de permettre à World Athletics 
de protéger et de reconnaître les droits de l’Homme 
dans le sport . Toutes nos recommandations ont été 
acceptées et mises en œuvre . 

Je suis également membre du Groupe de travail sur 
le Plan mondial, dont le but est l’instauration d’une 
stratégie à long terme afin de propulser l’athlétisme 
au plus haut niveau mondial, afin de maximiser le 
nombre de fans, la participation et, espérons-le, les 
revenus des athlètes .

Votez pour moi et je continuerai de vous faire 
passer en priorité !

MON OBJECTIF

FAVORISER UNE 
CROISSANCE DU SPORT 
AXÉE SUR LES DROITS 
DES ATHLÈTES, LES 
REVENUS POTENTIELS 
ET LE FAIR-PLAY.

AISHA 
PRAUGHT-LEER

JAMAÏQUE
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LA VOIX DES ATHLÈTES COMPTE. 
FAITES-VOUS ENTENDRE. 
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TROIS MOTS QUI ME DÉCRIVENT 
LE MIEUX

HONNÊTETÉ  
PERSÉVÉRANCE  
PRINCIPES

Carrière sportive et réalisations en 
athlétisme

Or aux Jeux du Commonwealth (Steeple), argent 
aux Jeux Pan Am (1 500m), 7x équipes nationales, 
2x Jeux olympiques, 5x détentrice d’un record 
national, finaliste olympique et mondiale

Carrière professionnelle

10 ans en tant qu’athlète professionnelle

Administration du sport

Élue membre de la Commission des athlètes de WA 
2019-2023 . Anciennement membre du Groupe de 
travail sur les droits de l’Homme et du Groupe de 
travail sur les chaussures d’athlétisme, actuellement 
membre du Groupe de travail sur le Plan mondial

DISCIPLINE(S)  D’ATHLÉTISME 

1 500M, 5 000M

LANGUES PARLÉES

ANGLAIS
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Pourquoi suis-je candidat(e) ? 

Depuis mon premier entraînement d’athlétisme, ce 
sont près de 20 ans de ma vie que j’ai passés sur la 
piste . L’athlétisme a toujours été mon grand amour, 
ma passion et mon rêve . Ces 20 dernières années, 
il m’a appris non seulement à ne jamais baisser les 
bras et à toujours poursuivre mes rêves, mais aussi 
à faire preuve de courage, d’humilité, d’inclusivité et 
d’ouverture d’esprit . Aucun mot ne saurait décrire 
l’excitation, la joie et l’honneur que j’ai ressentis 
quand j’ai battu le record d’Asie du 100m hommes 
(9 s 83) aux Jeux olympiques de Tokyo, devenant 
le premier athlète chinois à se qualifier pour la finale 
olympique du 100m hommes, à l’âge de 33 ans . 
Cela a encouragé un nombre incalculable d’athlètes 
chinois et asiatiques et démontré une nouvelle fois 
qu’avec de la persévérance, rien n’est impossible .

L’athlétisme est sans nul doute mon choix de vie . Il 
m’a tant apporté que je suis impatient de continuer 
de contribuer à son développement dans le monde . 
Athlète professionnel, je suis également vice-
président de l’Association chinoise d’athlétisme et 
professeur agrégé à l’Université de Jinan . J’ai par 
ailleurs l’honneur de travailler comme membre de la 
Commission des athlètes de World Athletics depuis 
2019 . Dans le cadre de ces fonctions, je me suis 
efforcé de faire entendre la voix des athlètes, de 
toujours tenir compte des intérêts des athlètes lors 
du processus de prise de décision et de proposer 
des recommandations en leur faveur afin d’améliorer 
la gouvernance, l’équilibre régional, l’égalité des 
genres, la participation des jeunes et du grand 
public, ainsi que la propreté de l’athlétisme .

Je possède un sens élevé des responsabilités et 
si j’ai l’honneur d’être membre de la Commission 
des athlètes, je m’engagerai pleinement dans cette 
fonction et ne m’épargnerai aucun effort pour être la 
voix des athlètes, protéger leurs droits, promouvoir 
le développement de l’athlétisme et instaurer des 
changements positifs au sein de la société grâce 
au pouvoir de ce sport . 

Chers athlètes, nous sommes le cœur de l’athlétisme, 
utilisons donc le pouvoir des athlètes pour assurer 
à notre sport un avenir encore plus brillant .

MON OBJECTIF

ÊTRE LA VOIX DES 
ATHLÈTES, PROTÉGER 
LES DROITS DES 
ATHLÈTES, PROMOUVOIR 
LE DÉVELOPPEMENT 
DE L’ATHLÉTISME 
ET INSTAURER DES 
CHANGEMENTS POSITIFS 
AU SEIN DE LA SOCIÉTÉ 
GRÂCE AU POUVOIR DE 
L’ATHLÉTISME.

SU 
BINGTIAN

CHINE
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LA VOIX DES ATHLÈTES COMPTE. 
FAITES-VOUS ENTENDRE. 
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TROIS MOTS QUI ME DÉCRIVENT 
LE MIEUX

RÉSILIENT  
PERSÉVÉRANT  
MOTIVÉ

Carrière sportive et réalisations en 
athlétisme

Détenteur du record d’Asie du 100m hommes (9 s 83) . 
Détenteur du record d’Asie du 60m hommes (6 s 42) . 
Premier Chinois à parvenir en finale du 100m hommes 
aux Jeux olympiques . Premier Asiatique à atteindre la 
finale du 100m aux Championnats du monde . Premier 
coureur Asiatique à descendre sous la barre des 
10 secondes . Jeux olympiques : 1×bronze (2021), 
2×Top 8 (2016, 2021) . Championnats du monde :  
1×argent (2015), 3×Top 8 (2017, 2019) . 
Championnats du monde en salle : 1×argent 
(2018), 2×Top 8 (2014, 2016) . Coupe du monde :  
1×argent (2018) . Jeux asiatiques : 3×or (2010, 
2014, 2018), 1×argent (2014), 1×bronze (2018) . 
Championnats d’Asie : 3×or (2011, 2013, 2015), 
1×argent (2009), 1×bronze (2013)

Carrière professionnelle

2007 - aujourd’hui : athlète de l’équipe de la 
province de Guangdong . 2009 - aujourd’hui : 
athlète de l’équipe chinoise d’athlétisme . 2017 - 
aujourd’hui : professeur agrégé, École d’Éducation 
physique, Université de Jinan . 2021 - aujourd’hui :  
Directeur, Centre Su Bingtian de recherche et de 
formation sur la vitesse, Université de Jinan

Administration du sport

2019 - aujourd’hui : membre, Commission des 
athlètes de World Athletics . 2022 - aujourd’hui : 
vice-président, Association chinoise d’athlétisme . 
2019 - 2022 : membre du comité exécutif, Association 
chinoise d’athlétisme . 2019 - 2022 : directeur 
adjoint, Commission des athlètes, Association 
chinoise d’athlétisme . 2021 - aujourd’hui : vice-
président, Association d’athlétisme de la province 
de Guangdong

DISCIPLINE(S)  D’ATHLÉTISME 

100M, 60M, 4X100M

LANGUES PARLÉES

CHINOIS, ANGLAIS
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Pourquoi suis-je candidat(e) ? 

Si vous ne devez savoir qu’une seule chose à mon 
sujet, c’est que j’adore l’athlétisme . 

Que ce soit sur la piste ou dans les gradins, je 
suis une fan pure et dure de tout ce qui concerne 
l’athlétisme .

J’ai été des deux côtés de la barrière dans l’athlétisme . 
J’ai décroché des contrats et remporté une médaille, 
mais j’ai aussi connu l’absence de ressources, ce qui 
signifie que j’ai dû travailler plus dur et faire encore 
plus d’efforts pour réussir . 

Je m’engage à faire tout mon possible pour vous 
protéger et vous soutenir . Je me battrai toujours 
pour défendre vos intérêts et veiller à ce que vous 
puissiez réaliser des performances optimales . Qu’il 
s’agisse d’un changement de grande ampleur comme 
une évolution des règles ou de m’assurer que le 
calendrier des principaux meetings est adapté à 
vos performances, ma priorité sera de veiller à ce 
que vous ayez l’opportunité de concrétiser votre 
plein potentiel . 

Je n’ai pas peur d’utiliser ma voix pour faire entendre 
la vôtre . Je pense qu’avec une communication claire 
et de l’intégrité, et en donnant la priorité aux athlètes, 
nous pourrons développer notre sport pour qu’il 
confirme le potentiel que nous lui connaissons tous . 

C’est pour ces raisons que je vous demande de 
voter pour moi . 

MON OBJECTIF

TOUJOURS PROTÉGER 
LES ATHLÈTES ET 
AIDER NOTRE SPORT À 
PROGRESSER.

JASMINE 
TODD

ÉTATS-UNIS
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LA VOIX DES ATHLÈTES COMPTE. 
FAITES-VOUS ENTENDRE. 
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TROIS MOTS QUI ME DÉCRIVENT 
LE MIEUX

DÉTERMINATION  
EMPATHIE  
HONNÊTETÉ

Carrière sportive et réalisations en 
athlétisme

Record personnel en saut en longueur : 6,84m, record 
personnel sur 100m : 10 s 92, médaille d’argent sur 
4x100 en 2015, participation aux Championnats 
du monde en 2015 et 2019 .

Carrière professionnelle

Vice-championne de saut en longueur féminin de 
l’USATF 2019, a représenté Team USA en 2019 .

Administration du sport

Je fais partie de la direction de l’AAC de l’USATF 
pour le sprint féminin 2020-aujourd’hui .

DISCIPLINE(S)  D’ATHLÉTISME 

SAUT EN LONGUEUR, 
100M

LANGUES PARLÉES

ANGLAIS
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